



Visiter...

## L'exposition de Comelli à Bourg-de-Sirod

LA GALERIE des Pertes de l'Ain expose du 6 septembre au 5 octobre les œuvres de Christian Comelli un peintre savoyard qui vit et travaille à Gaillard, dans la grande banlieue de Genève. Cet artiste présent dans plusieurs galeries de Savoie et du canton de Genève participe régulièrement à des salons en France et en Suisse. Depuis septembre 2000, il organise chaque automne l'exposition internationale "Quid Novi" qui réunit dans le château et la roseraie de Gaillard, des peintres et des sculpteurs. Il explique son choix d'une peinture non figurative en ces termes: « *En choisissant la non-figuration très tôt, j'ai dû sentir que c'était la seule manière de laisser à la peinture son rôle de "transmetteur de sensations chaudes et vivantes" pour reprendre l'expression de Jean Dubuffet, j'ai toujours été fasciné en art par les "francs-tireurs", les artistes qui n'avaient pas besoin d'emprunts émotionnels ou de bréviaires*



*artistiques.* » A force de pratiquer systématiquement l'anti-systématisme, il construit des systèmes d'une rigueur et d'une cohérence d'autant plus grandes qu'elles ne sont pas précisément voulues, pas même vaguement ourdies, mais sont le don de ce hasard clément qu'il a su apprivoiser à force de le laisser faire, le « *don du tableau* » comme Mallarmé parlait d'un « *don du poème* ». L'abstraction n'est toujours, au fond, qu'une figuration plus attentive, plus exigeante, plus près ou plus loin des choses.

► La Galerie des Pertes de l'Ain sera ouverte au public les vendredis, samedis et dimanches de 15h à 19h et sur rendez-vous les autres jours de la semaine (tél 03 84 51 83 64).  
Entrée libre et gratuite au 300 rue Principale à Bourg de Sirod, à 7 km de Champagnole et à 3 km des forges de Syam et de la Villa palladienne.